

がんばった 市キックベースボール大会

とても暑い日差しの中、熱戦が繰り広げられました。はやぶさととび魚が決勝トーナメントへの勝ち上がりをかけてタイブレークに望みましたが残念な結果でした。当日だけでなく練習の時からとてもみんなよく頑張っていたと思います。練習の3日間も大変暑い日で、指導をする育成会の皆様も本当にご苦労さまでした。無事大会までやり終えてホッとしていることでしょう。



いよいよ楽しい夏休み！

暑い日が続きました。子ども達も元気に汗だくになって、勉強したり遊んだり、気持ちよく水泳学習をしたりしてきました。そして、1学期のまとめの他、夏休みに向けての計画や生活の注意を勉強してきました。いよいよ夏休みです。

ご家庭でも夏休みにしかできないことを盛り込んでいただきたいです。ご家族で旅行に出かけたり、親戚の家へ泊まりに行くことなどもあるかと思います。子ども会の行事なども、多く催されることでしょう。これらの機会に、社会的な約束事を勉強したり、感動的な体験を蓄積したりできればありがたいです。

とても暑い夏になりそうです。健康安全管理には十分留意して下さい。詳しくは「保健だより」でお伝えしてあります。特に「熱中症」は、非常に心配です。一番暑い時間帯の、外での活動は控えるべきだと思います。室内で熱中症になることもあります。対処法は、知っておいてほしいです。交通事故にも十分気をつけましょう。外出する子どもに、毎回必ず一言注意をして下さい。我々大人も、安全運転を心掛けたいものです。

通信票「あしあと」について

この通信票は、子ども達のよりよい成長を願って、学校における生活や学習の様子をお知らせするものです。どの子どもも、この1学期本当によく頑張ってきました。子ども達を認めたり、励ましたりする材料として役立ててください。

